

## KONFORMITÄTS ERKLÄRUNG / DECLARATION OF CONFORMITY

Hiermit erklären wir / *We hereby confirm:*

dass die unten aufgelisteten Produkte den EU-Richtlinien:

2014/35/EU zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt  
2011/65/EU zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sowie den **UKCA**-Anforderungen nach Electrical Equipment (Safety) Regulations 2016 entsprechen.

*that the below listed products are in accordance with the EU directive:*

*2014/35/EU: on the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits*

*2011/65/EU: on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment as well as the UKCA requirements according to Electrical Equipment (Safety) Regulations 2016*

dass diese Erklärung ihre Gültigkeit bei nicht verwendungsgemäßer Benutzung sowie bei konstruktiven Veränderungen, die nicht von uns als Hersteller schriftlich bestätigt wurden, verliert.

*in case of non-appropriate use and of structural changes not authorized in writing by the producer this Declaration of Conformity becomes invalid.*

Hersteller  
*Manufacturer*

Schill GmbH & Co. KG  
Bruckstraße 44  
D-70734 Fellbach  
Germany

Produktbeschreibung  
*Product description*

Stabiler Leitungsroller zur Bestückung mit unterschiedlichen Kabeltypen und -längen inklusive der Steckverbindungen  
*solid cable reel for equipping with different cable types and lengths including plug-in connectors*

Modell  
*Model*

BaseLine IT & Professional Line GT

Typ  
*Type*

IT 220/ 235/ 240/ 265/ 266/ 280/ 300/ 380/ 385  
GT 235/ 310/ 380/ 450

Gültige mitgeltende Standards u.  
Richtlinien  
*Relevant standards and guidelines*

DIN EN ISO 61242/ DIN EN 61316

Position CE-Kennzeichen  
*Position CE-Mark*

Produktetikett/ *product label*

Zusätzliche Informationen  
*Additional information*

Ort und Datum der Ausstellung  
*Place and date of issue*

Laichingen, den 25.01.2024

Name und Funktion  
*Name and job title*

Ingo Schill, Geschäftsführer/ *managing director*

Firmenstempel und Unterschrift  
*Company stamp and signature*

**Schill GmbH & Co. KG**  
**Hauptverwaltung / Head Office**  
Bruckstraße 44  
70734 Fellbach  
T + 49 (0) 711 578807-0  
F + 49 (0) 711 578807-44  
info@schill.de